
 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

BULLETIN MUNICIPAL 

JUILLET 2023 

  

Après la crise sanitaire du covid-19, la vie a repris son cours, cette année les vœux 
ont enfin pu avoir lieu, ce qui nous a permis de se retrouver et de prendre le temps 
d'apprécier le verre de l'amitié. 

 
 

 

Après de longs débats concernant les projets du nouveau groupe scolaire, une réunion publique a eu lieu. 
Lors de cette réunion, deux projets ont été présentés, l'un consistait à conserver le bâtiment de l'ancienne école et 
l'autre consistait à le démolir, finalement la décision a été prise de le conserver. 
 

Ce futur groupe scolaire pouvant accueillir une centaine d'élèves représente un investissement d’un million sept 
cent soixante-dix mille euros, il est financé à hauteur de 1 million cent vingt mille euros par le biais de différentes 
aides : 
La Région, l'état, le département, et le fonds de concours du pays Voironnais attribué aux communes de moins de 
3 500 habitants, la part communale s'élève elle à 650 000 €, c'est un très beau projet.  
 

Les travaux commenceront courant juillet de cette année et seront terminés en août 2024 afin que la rentrée 
scolaire de septembre puisse se faire dans ce nouvel établissement. 
 

Pour ce qui est de l'accessibilité et de la sécurité routière, les travaux de réaménagement de la RD142 ainsi que le 
nouveau parking sont maintenant terminés. 
 

Concernant le PLU une modification a été apportée au niveau de l'OAP du centre bourg, ainsi qu'au niveau de la 
zone d'activité des Eplagnes et de la zone commerciale longeant la RD 1075. 
 

Au centre bourg, cette modification concerne la construction d'une vingtaine de logements qui seront construits 
entre l'école et les Corréards, pour information le permis de construire est en cours d'instruction, le début des 
travaux est prévu pour fin d'année pour être terminé fin 2024.  
 

Concernant la zone d'activité des Eplagnes et la RD 1075 les modifications apportées concernent le classement de 
celles-ci.  
 

Depuis fin octobre 2022 le nouveau centre d'entretien routier est opérationnel, il a été inauguré le 29 juin. 
La société FART Autour du gâteau a commencé les travaux de terrassement concernant son futur agrandissement. 
En ce qui concerne la société JMF basée actuellement à Chirens, elle aussi s'installera prochainement aux 
Eplagnes, dans le prolongement des bâtiments Autour du gâteau jusqu'à l'angle de la route de la Sinière, le permis 
de construire a été accordé. 
 

Toujours aux Eplagnes, un bâtiment destiné aux professions libérales et artisanales sera construit côté sud de la 
zone d'activité, entre le transformateur et le centre d'entretien routier. Ce projet porté par la société SBI est en 
cours de commercialisation. 
 

A noter, du côté de la 1075 l'arrivée d'un nouveau salon de coiffure, L'Atelier BY LF, ce salon se situe à côté du 
magasin Biocoop. 
 

Devant la complexité du dossier concernant la venue d'un médecin de nationalité Roumaine, nous sommes 
toujours dans l'attente des conclusions des services en charge de ce dossier. 
 

Merci aux associations, aux bénévoles, au CCAS.  
 

Enfin je voudrais terminer en vous souhaitant à toutes et à tous un très bel été et d'excellentes vacances. 

Christian GUTTIN  



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Les employés communaux ont installé une boite à livres depuis plusieurs mois.  
Vous pouvez y déposer des livres ou en récupérer un, sans aucun frais. Son 
fonctionnement se base sur la générosité et sur l’échange. 

 

Comme vous avez pu le voir, des massifs de fleurs sont venus embellir notre 
commune.  

 

Jean Paul Houet et Henri Nave –  
Commission cadre de vie 

 

 

 

 

 

 

 

 

La salle des fêtes sera 
fermée du 7 au 27 août 
inclus. 

 

Janine PICHON-MARTIN 
– Commission salle des 

fêtes 

 

 

Ce sera la dernière rentrée dans les bâtiments 
préfabriqués, puisque les travaux de la nouvelle 
école vont débuter cet été.  
En attendant, tous les enfants et leurs 
maîtresses vont se retrouver ensemble, pour 
une année, dans les « préfas ».  
La salle des fêtes servira de cantine. Pour assurer 
la sécurité pendant les trajets, il est demandé 
aux familles de ne pas circuler chemin du Vignay 
entre midi et 13h15. 
 

Bonnes vacances à tous. 
 

François GARCIA - Commission école 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
C’est une belle année qui a commencé, un temps 
quelques fois capricieux lors des sorties mais 
vraiment une grande joie de pouvoir se mouvoir 
comme bon nous semble ;  
Au cours d’une discussion avec Jean-Paul Houet, 
adjoint au maire, le club a proposé son aide afin de 
nettoyer un chemin quelque peu encombré. Les 
promeneurs en seront ravis, l’accès facilité en 
plus !!! 
Ce nettoyage aura lieu au cours de l’automne afin 
de permettre à tous les membres d’être présents, 
le travail dans ce genre d’endroit étant souvent 
fastidieux, demandant aussi sécurité pour tous. 
Le dimanche 5 Novembre aura lieu le traditionnel 
Quadochon, rendez-vous aujourd’hui 
incontournable dans notre village. 
Nous sommes à l’entrée d’un bel été et à cet effet, 
nous vous souhaitons à toutes et tous une très 
belle saison sous le soleil, la joie et au plaisir de se 
revoir à la rentrée. 
 

Les membres du Club 
 
 

Club Quad Liberté 38 

 

 

Le comité des fêtes vient de proposer sa traditionnelle 
fête du village qui a eu lieu le 24 juin. 

Les habitants sont venus déguster la « Généreuse » 
accompagnée d’un riz pilaf aux petits légumes et sont 
venus danser jusqu’au bout de la nuit.  

A la rentrée de septembre, le CCF vous proposera 
certains matchs de l’équipe de France de rugby, 
compétition qui se déroule en France entre septembre 
et octobre. 

Le concours de belote sera ainsi décalé en fin d’année, 
le 18 novembre.  

Nous vous attendons nombreux lors de nos 
manifestations et toujours dans une ambiance 
conviviale. 

Le bureau du Comité des Fêtes 

 

      

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

     

  Pour ce début d’année, l’ACC a organisé  
une soirée conviviale afin de faire  

découvrir aux membres de l’association et leurs conjoints une 
entreprise de sa commune. 

L’équipe a pu ainsi faire la visite de l’usine Brioches Pasquier 

qui fut fort enrichissante pour les nouveaux et les anciens.  

Quelques chiffres : 3500 employés dans le monde, sur 

Charancieu 387, 22000m2 mais aussi 22 tonnes/jour de farine 

utilisée.  

Cette soirée s’est poursuivie dans la bonne humeur et franche 

camaraderie par un repas au restaurant Le Crocus. 

Le jeudi 6 juillet, afin de partir chacun en vacances cet été, 

l’équipe s’est retrouvée à la salle communale de Charancieu 

pour partager un verre de l’amitié avec les associations locales. 

L’ACC vous souhaite un bel été, de bonnes vacances et vous 

attends nombreux dans ses commerces. 

Fabrice GUTTIN et Jean-Marc COSTE 

 

Les conscrits sont de retour ! 
Depuis décembre 2022, les conscrits se sont à nouveau 
réunis. 12 jeunes, de 17 à 19 ans, se sont rassemblés afin 
de créer une nouvelle association: les conscrits de 
Charancieu.  
Notre but est d'imaginer et d'organiser des évènements 
pour animer la commune, qui pourraient plaire et faire 
profiter petits et grands. Déjà 2 evénements ont été 
organisé, une vente de crépes et une seconde de 
lasagnes. Les bénéfices tirés des ces demiers serviront à 
investir dans de futurs projets. 

Le bureau  

 
 
 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Association   PLAISIR–AVENIR
      
Depuis le début de l’année, notre club a pu reprendre dans la 
sérénité toutes ses activités. 

Après le tirage des rois du mois de Janvier, une sortie restaurant à 
St Bueil pour un délicieux couscous au mois de Mars, une sortie 
journalière est prévue pour le 22 Juin avec les cars Merle qui nous 
amènera dans la région du Forez avec visite de l’espace Badoit, 
histoire de la source, etc… Un souffleur de verre est aussi au 
programme ainsi que la visite guidée de l’écomusée des 
Bruneaux. 

Notre Assemblée Générale aura lieu le Jeudi 7 Septembre à la 
salle des fêtes de Charancieu. Plusieurs personnes, pour des 
raisons diverses, ont quitté notre bureau et ce serait très 
intéressant pour nous que de nouvelles ou nouveaux bénévoles 
viennent étoffer notre club. Elles ou ils pourront se faire connaitre 
lors de l’Assemblée Générale. 

En ce début du mois de Juin et à l’arrivée de l’été, il ne nous reste 
qu’à vous souhaiter à toutes et tous une très belle saison. 

    Le Bureau. 

 

 présente 

L’K  Variéte 
Group Music-show est une association loi 1901, composée 
d'une vingtaine d'adhérents. 

Lors de la dernière assemblée générale, il a été décidé de créer 
une section spécifique pour les spectacles, cette section a une 

nouvelle identité : « L'K variété » composée de chanteuses et 
chanteurs d'expérience. 

Ce groupe composé de deux chanteuses, un chanteur, trois 
choristes, un pianiste arrangeur musical, une régie son et 
lumière, vous propose plusieurs formules pour animer vos 
soirées dansantes, réveillons, spectacles, mariages. 

Un programme adapté à tous vos projets, en passant par un tour de chant allant des années 70-80 à nos jours, variété 
française, étrangère ou vous pourrez entendre de nombreux duos légendaires et avec à la clé, un show d'une trentaine 
de minutes consacré au célèbre groupe mythique des années 70 « ABBA" 

Un moment inoubliable, n'hésitez pas à nous contacter au numéro de téléphone et adresse mail suivant : 

Tel : 06 63 37 36 12 ou : 06 60 30 12 83           Mail : mbguttin@yahoo.fr 

N'oubliez pas pour la fête des lumières de début décembre, de réserver notre traditionnel pot au feu. 

Musicalement vôtre, 
Nicole LOUART, Marie Blanche et Christian GUTTIN 

 

Restaurant à Saint Bueil 
 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Pour la deuxième année consécutive, les membres de la 
commission CCAS ont accueilli les ainés de plus de 65 ans 
de la commune autour d’un bon repas. 

Le maire Christian GUTTIN, accompagné d'élus du conseil 
municipal étaient présents pour accompagner les 46 
ainés qui ont répondu présents à l’invitation. 

La convivialité et la bonne ambiance ont accompagné 
cette journée. 

Corinne ARENA 

 

 

L’EFS Valdaine souffle sa 1ère bougie, un bilan très positif 
se dresse. 
Une fréquentation qui augmente 
1818 contacts ont été enregistrés par les conseillères 
France Services.  
Plus de 1480 accompagnements sont demandés ou 
réalisés correspondant à une moyenne de presque 10 par 
jour. 
Les conseillères accompagnent principalement dans le 
cadre de démarches liées à la retraite, aux impôts et à 
l’Agence Nationale des Titres Sécurisées. 
Les usagers de l’EFS proviennent principalement du 
secteur de la Valdaine (369 rdv réalisés), du secteur du 
Tour du Lac et Chirens (93) et du secteur de Voiron (39). 
Un espace qui se dynamise et se diversifie 
- des permanences et ateliers des partenaires : impôts, ... 
- des ateliers numériques 
- des conférences sur les thèmes du « Bien Vieillir » et 
« Des dangers d’Internet » animées par professionnels. 
 

A noter que l’Espace France Service restera ouvert tout 
cet été.  
Contacts : efs@paysvoironnais.com  -  04 56 26 16 26 

 
Corinne ARENA 

 

mailto:efs@paysvoironnais.com


 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Vous pouvez retrouver toutes ces informations 
sur le site de la mairie : 

https://mairie-charancieu.fr  
Ou sur l’application : Panneau Pocket 

 
 
 
 

 

Pour réduire le volume de vos déchets et limiter vos 
trajets à la déchèterie, broyer vos végétaux chez vous ! 

Pour ce faire, vous pouvez bénéficier d'une aide pour 
l'achat groupé (2 foyers minimum) d'un broyeur de 
végétaux.  

Pour vous aider dans cette démarche, le Pays Voironnais 
vous propose une aide financière pour l’achat mutualisé 
d’un broyeur de végétaux à usage domestique. 

La prise en charge pourra s’élever de 25 à 40% du prix 
d’achat par broyeur neuf, dans la limite de 500 € TTC, 
selon le nombre de foyers participants. 

Si vous êtes intéressés par la démarche, rdv sur le site 
https://www.paysvoironnais.com/reduire-ses-
dechets/broyer-ses-vegetaux 
Attention, toute demande ne vaut pas attribution. Tout 
achat avant notification n’engage en rien la collectivité. 
 

 

Après le dépôt des gerbes et les allocutions du maire 
Christian GUTTIN et de l’UMAC, la remise d’une 
décoration a eu lieu. 
Gérard LAQUAZ, président de l’UMAC et Robert BENOIT-
GUERINDON, président du comité FNACA de Montferrat 
ont remis une médaille à André GILLET. Appelé du 
contingent, il a été affecté à Reggane, dans le Sahara 
Algérien de janvier 1959 à décembre 1960. Il a participé 
à la construction de la base militaire d’où était guidés les 
essais nucléaires. 
Le ministère des armées vient de lui décerner la 
médaille des vétérans des essais nucléaires à Reggane. 

Corinne ARENA 

 



  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

* 

 

Informations pratiques            Mairie Téléphone : 04 76 32 07 56       mairie.charanchieu@paysvoironnais.com 

Ouverture du secrétariat :       Lundis : 10h / 12h  -   Mardis / Jeudis : 13h30 / 19h   -  Vendredis : 8h / 12h 

Ecole : 04 76 32 22 27              Cantine : 06 13 94 79 85                         Assistante sociale : 04 76 07 61 61                        

Numéros d’URGENCE               COVID : 08 00 13 00 00                          Samu : 15   Pompiers : 18   Gendarmerie : 17 

Vous pourrez trouver d’autres informations sur le site internet de la Mairie. 
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Vous pouvez aussi vous inscrire en déchetterie du SYCLUM : https://syclum.fr/compte-et-inscription-decheterie/ 
pour accéder à la déchetterie des Abrets en Dauphiné notamment.  

 

 

 

 
 

Diffusion coupe du monde de rugby - équipe de France Septembre à Octobre 
Quadochon QUAD LIBERTE 38       Dimanche 5 Novembre 
Défilé UMAC        Samedi 11 Novembre 
Concours belote COMITE DES FETES     Samedi 18 Novembre 

 
Toutes ces festivités seront annoncées sur le site internet de la mairie et sur Panneau 
Pocket 
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